
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月１０日（土）の家族参観日にお越しいただき、大変ありがとうございました。さて、子ど

もたちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。頑張っている姿、成長した姿をみていただけた

としたらうれしい限りです。今年度も残り少なくなってまいりましたが、最後まで子どもたち一

人ひとりをしっかりと見とり、確かな力を身に付けられるよう努めていきます。引き続きのご理

解とご協力をよろしくお願いいたします。 

そして、学年協議会やＰＴＡ評議員会につきましても、大変ありがとうございました。特に、

この１年、役員をお引き受けいただきました方々には、深く感謝を申し上げます。おかげさまで、

有意義なＰＴＡ活動となりました。今後ともどうかよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月１４日（水）に児童会の引継式が行われました。写真に 

もあるように、委員会ごとに引き継ぎが行われました。６年生 

から５年生へは書類等だけでなく、「思い」も引き継がれたと 

思っています。この１年間、６年生は小国小学校のリーダーと 

して、児童会活動を引っ張ってきてくれました。ほんとうにお 

疲れさまでした。そして、その姿を一番身近で見ていたのが５ 

年生です。きっと、６年生の「思い」をしっかり引き継ぎ、そ 

こへ自分の「思い」も重ねて活躍してくれることでしょう。 
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              ２月１６日（金）と２１日（水）の２日間、３年生がプログラ 

ミング学習に取り組みました。本校では、３年生がこの時期に取 

り組むことが恒例になっています。講師として飯豊町教育委員会 

の竹田俊章先生をお招きして教えていただきました。 

 学習の中身を簡単？に説明しますと…、タブレット端末を使っ 

てプログラミングを行い、スフィーロという球状のプログラミン 

グロボットを動かすというものです。２時間続きの学習ですが、 

プログラミングの微調整を何度も繰り返しながらも、楽しそうに 

取り組んいる様子が印象的でした。 

 プログラミング学習は、町の白い森学習支援センターの事業で 

も行っています。こうした恵まれた教育環境は、小国町ならでは 

のことだと思っています。ありがたいことであります。 

 

 

 

 大谷翔平選手からいただいたグローブの使い方を運営委員会の皆さんに考えてもらいました。 

その１は、順番を決めて３つのグローブを公平に学級へまわすということ。その機会に、大谷選

手を教材として取り上げて授業を行った学級もあったようです。すばらしい！ 

 その２は、すべての学級をまわり終えたら、 

アリーナの使用割当になった学年がキャッチボ 

ールなどで使ってもいいこと。屋内ですから、 

もちろん柔らかいボールです。大谷選手の思い 

を受けて、たくさん使って遊んでほしいです。 

そして、野球に限らず、スポーツ好きな子ども 

が増えることにつながるよう願っています。 

 

 

 

 

８日（金） ６年生を送る会 

１３日（水） ６年生 中学校での交流授業 

１４日（木）  同上（数学、英語） 

１５日（金） 修了式 

１８日（月） 卒業証書授与式 

 

１９日（火） 年度末・年度始休業(～4/7） 

２０日（火） ㊗春分の日 

         

～ 令和６年度 ～ 
４／８（月） 新任披露式、始業式、入学式 

  27（土） 家族参観日、ＰＴＡ総会 

       引き渡し訓練 等 

３月の行事予定 

                     ２月８日（木）付けで、５年１組に 関 優那さん 

が真室川小学校より転入しました。優那さんは、３年

生の１年間を本校で過ごしておりますので、２年ぶり

の再会です。新年度には最高学年となる５年生に心強

い仲間が増えたことはうれしい限りです。 

それから、若竹学級担任の教諭 佐藤 陽子 が病気療養のために２月２６日（月）から今年度末ま

で休ませていただくこととなりました。担任している若竹学級の保護者の皆様には、先にお伝えさ

せていただいておりました。復帰は、新年度開始の４月１日（月）からとなります。 

体調を整えて、一層元気になって戻ってくることでしょう。その間、若竹学級の担 

任は、教務主任との兼務になりますが、教諭 梅津 貴洋 が務めます。他の先生方 

とも協力しながら、若竹学級の子どもたちと今年度の締めくくりにしっかりと取り 

組んでいきます。以上、よろしくお願いいたします。 

お知らせ 


